

Malheureusement, la période des vacances nous a été très défavorable et nos soucis quotidiens sont énormes. Heureusement, les animaux vont bien. Pas de maladie. Grâce à vous, ils vivent tranquillement. De gentilles personnes bénévoles viennent les promener dans la forêt voisine.



Ce n'est pas de gaîté de cœur que je vous adresse cet appel mais sans votre soutien, le refuge ne peut exister et assurer son rôle d'accueil et de protection.

Aidez-nous ! Et s'il vous est possible de faire appel à vos amis, vos dons, vitaux pour nos animaux, seront plus que bienvenus...

De tout cœur merci,

Simonne MILLOT

Allez sur le site créé par Anne FRÉCHIN <http://refugedumordant.free.fr/>



## REFUGE DU MORDANT

Route de Villey-Saint-Etienne - B.P. 94

54204 TOUL Cedex

C.C.P. 1539-29 S NANCY - Tél. : 03.83.43.01.48

# REFUGE DU MORDANT

SEPTEMBRE 2007



Chers amis,

Les vacances se terminent comme elles avaient commencé, c'est-à-dire avec de bonnes tournées de pluie, même un peu froides.

Les jeunes sont partis en congés chacun leur tour. Heureusement, car une personne absente sur trois, cela complique sérieusement le travail du refuge. Comme chaque année à cette période, nous avons dû faire face à de nombreux abandons de chiens de toutes tailles : 31 chiens abandonnés ou « trouvés » sur la voie publique, plus 28 abandons directement au refuge ! Deux rottweilers de 2 ans 1/2 et 3 ans, un beauceron de 6 ans, une femelle braque de 2 ans, un labrador de 7 ans, un bull-terrier et « Benuy » ce beau golden d'un an 1/2 (*photo ci-dessus*) mis en pension pour quatre à cinq jours.

Après plusieurs appels téléphoniques à la propriétaire, celle-ci vient de nous informer qu'elle ne veut plus du chien.

Et puis aussi plusieurs jeunes chiens : chiot braque de trois mois environ, labradors, frères et sœurs nés en juin 2007. Les chats aussi deviennent parfois encombrants puisque nous avons recueilli un chat de douze ans qui n'était jamais sorti de l'appartement où il vivait. Le chat appartenait à la fille des personnes venues l'abandonner. Antoine était en congés et c'est moi qui les ai reçues. J'étais à la fois fâchée et triste pour cet animal qui, du jour au lendemain allait se retrouver dans un refuge et se blottir dans un coin de la chatterie.

Un autre chat de plus de dix ans vient d'arriver. Il vivait dans la rue depuis trois ans. Une personne le nourrissait, l'avait fait soigner par le vétérinaire et lui avait même acheté une petite maisonnette qu'elle avait placée dans son jardin. Mais cette personne doit déménager et ne peut l'emporter. Le chat est donc abandonné. Ce sont des animaux qui risquent de se laisser mourir, même si l'on fait ici tout ce qu'il faut pour eux.

En ce moment, nous recueillons aussi de nombreux petits chats trouvés dans les jardins. C'est aussi, bien sûr, beaucoup de travail en plus...



Tous ces abandons mis à part, le refuge rencontre des difficultés de plus en plus importantes. De nombreux travaux sont à entreprendre, d'autres sont à terminer. Le coût des matériaux ne cesse d'augmenter et tout est ralenti faute de moyens suffisants. Nous manquons encore de carrelage, de peinture, etc. Nous devons monter des petits boxes d'isolement ... et toujours des niches.

Sur la photo ci-dessous, c'est « **Astro** » un croisé bichon-caniche gris sable, trouvé dans cet état, dans un carton. L'animal ressemblait à un morceau de couverture. Deux dames en promenade ont vu le carton bouger... Heureusement ! Sinon, le pauvre chien serait mort. Après l'avoir examiné, le vétérinaire a préféré l'endormir pour le tondre. Voilà le résultat ! Il est âgé d'un peu plus d'un an et demi.



Avant la tonte...



Et après...

Cette femelle retriever labrador, « **Prune** », vient de chez un éleveur. Elle a fait de nombreuses portées et elle a besoin de beaucoup de soins. La dame qui l'a sauvée ne peut malheureusement plus les assumer.

